

Autor	Beitrag
<p>Jannes 04.01.2019 11:48</p>	<p>Hallo liebe Freunde aus der Exekutive,</p> <p>eine Arzthelferin war so eben bei uns und plant die Tätigkeit "Schröpfen" anzumelden. Ich bin mir da nicht so sicher ob diese, wie es auf lateinisch heißt, Ventosatio, einfach so bedingungslos angemeldet werden kann.</p> <p>Vielleicht hatte jemand im Forum einen ähnlichen Fall. Natürlich ist es mehr als Massage, aber bei weitem auch kein medizinischer Eingriff.</p> <p>Vielleicht ist es mit den Tätowierstudios zu vergleichen. Die meldet man auch einfach und hofft, das Gesundheitsamt nimmt sich der Sache an. In Rheinland-Pfalz gab das Ministerium dazu aus, dass wir bei diesen Studios sicherheitshalber noch einmal eine Extrameldung an das Gesundheitsamt schicken.</p> <p>Viele Grüße Jannes</p> <p>P.S.: Warum steht da auch Aderlass in der Überschrift des Threads? Nun, einfach um ihn interessanter klingen zu lassen!</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: